

# Sheinbaum reitera en NL interés de contender en encuesta de Morena

**RAÚL ROBLEDO**CORRESPONSAL  
MONTERREY, NL

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, reiteró su interés de participar en la encuesta de Morena, en la que se definirá al candidato o candidata presidencial para las elecciones de 2024.

“Claudia sí va a la encuesta”, aseguró, tras señalar que hay claridad de que el país quiere la continuidad de la Cuarta Transformación.

Durante su visita a Nuevo León, la mandataria capitalina se reunió con líderes del partido guinda, empresarios e industriales.

Antes, firmó un convenio con los municipios de Escobedo y Ciénega de Flores. En este contexto, Sheinbaum fue interrogada sobre otros posibles aspirantes a la Presidencia, como políticos de Nuevo León, y sólo se limitó a señalar que ella estará en la encuesta.

Aclaró también que su visita a la entidad norteña era en calidad de jefa de Gobierno de la capital del país. Sin embargo, durante su arribo al Aeropuerto Internacional de Monterrey, donde la recibió el alcalde morenista del municipio de Escobedo, Andrés Mijes Llovera, arribaron decenas de simpatizantes.

Los asistentes, según dijeron, procedían de los municipios de Escobedo, Ciénega de Flores, San Nicolás y Cadereyta, quienes mostraron pancartas de apoyo.

Sheinbaum signó un convenio de colaboración con los municipios de Escobedo y Ciénega de Flores para intercambiar programas en materia de tecnología, seguridad, cultura, desarrollo económico y sustentabilidad.

En su intervención, el alcalde Mijes expuso que buscarán la asesoría de la Ciudad de México, que es ejemplo de conectividad, digitalización de trámites, dina-

mismo y funcionalidad. Confío en que dicha alianza “nos permita construir mejores ciudades con base en buenas decisiones”.

Por su parte, Sheinbaum indicó que en su gobierno están abiertos a compartir los programas exitosos, y que con esta colaboración ellos también esperan aprender de los municipios, por ejemplo, de la buena gobernanza en Escobedo.

La mandataria también sostuvo un encuentro privado con empresarios, se reunió con militantes de Morena y ofreció una conferencia magistral en la Universidad Autónoma de Nuevo León, donde habló de su forma de gobernar.

“Nosotros luchamos, porque se lucha desde el gobierno también, para que los recursos públicos se distribuyan principalmente a los que menos tienen. Si hacemos eso, entonces disminuimos desigualdades”, manifestó.

